
糖尿病的类型有很多种， 很多人也
都知道这种病的危害性， 一旦患上要积
极地接受治疗。糖尿病有多种类型，但主
要有Ⅰ型和Ⅱ型。那么，四大特征怎样识
别糖尿病分型？

1.看发病时的年龄：年龄愈小Ⅰ型
可能性就愈大， 年龄愈大Ⅱ型可能性就
愈大。30岁以下得病， Ⅰ型可能性最大;
30~40岁Ⅰ型可能性最小， Ⅱ型可能性
大;40岁以上得病，Ⅱ型可能性最大。

2.看发病前后的体型：体型愈瘦Ⅰ
型可能性愈大， 而体型愈胖Ⅱ型可能性
愈大;如果体型比多数正常人瘦，Ⅰ型可
能性大，Ⅱ型可能性小;如果体型和多数
正常人相似，Ⅰ型可能性小，Ⅱ型可能性
大;体型超重或肥胖，Ⅰ型可能性最小，
Ⅱ型可能性最大。

3.看发病后有无酮症：酮症常常是
Ⅰ型的特点，而Ⅱ型一般不出现酮症。

4.看治疗反应：对口服降糖药治疗
无效提示Ⅰ型， 对口服降糖药治疗效果
较好提示Ⅱ型。 但少数Ⅰ型患者发病初
期对口服降糖药有一定效果， 但很快变
得无效，这个期间我们称之为“蜜月期”。

Ⅱ型患者口服降糖药治疗一段时间后药
物失效，这种情况称为药物继发性失效。
糖适平：焕发胰岛素内在动力

糖适平刺激胰岛B细胞分泌内源性
胰岛素，用于治疗2型糖尿病，尤其适用
于初发患者及中老年患者。

一次口服30mg糖适平后2~3小时
血 浆 糖 适 平 达 最 高 水 平 ， 为
500~700mg/ml，此峰浓度水平1.5小时
降低一半，代谢产物没有降糖活性，不会
发生药物蓄积引起的低血糖反应。 糖适
平的代谢产物有5%由尿排出，大部分代
谢产物，经肝道系统从粪便中排泄。

糖适平的用药剂量可以灵活调整，
每日剂量范围为15mg-180mg；糖适平
也是目前市面上降糖药物中联合用药的
最佳选择，可以和二甲双胍、拜唐苹、达
美康等口服降糖药物联合应用， 因为该
产品是唯一的轻中度肾功能不全病人可
以使用的口服降糖药物。 友情提示 ：2
型糖尿病是一种慢性病， 血糖的调节需
要在专业医师的指导下完成，2型糖尿病
的治疗需要您定期就医， 接受专业医师
的建议。

四大特征识别糖尿病患者分型

郑糖继续震荡， 均线开始纠缠但无
方向，近期走势预计仍以弱势震荡为主，
关注期价突破方向。

周四股指期货小幅低开后震荡冲高
至2334点遇阻，10点半后出现快速跳水
走势， 午后多方无力抵抗， 继续震荡下
探。

现货方面，盘面上看，热点散乱，前
期强势股大幅补跌，涨少跌多，成交量环
比小幅增加，资金出逃明显。沪综指报收
2101.58点，下跌0.68%，沪深300指数报
收2291.24点，下跌0.72%。

沪深300指数预计股指将考验2280
点-2300点之间的支撑,后市关注消息面
及量能的变化。

周五操作上建议投资者逢高做空，
止损2230点。
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11亿股限售股将于下周一解禁上
市， 这对于嘉凯城的股价而言是否会承
受巨大压力？

公开资料显示， 嘉凯城前十大股东
中，浙江国大集团有限责任公司、浙商糖
酒集团有限公司、 浙江省食品有限公司
均属第一大股东浙江省国资委旗下的浙
江省商业集团有限公司的控股子公司，
含浙商集团共四家公司合计持有嘉凯城
9.01亿股； 而同为浙江省国资委的杭州
钢铁集团公司持有嘉凯城3.14亿股，该
股权已于两年前解禁， 但解禁至今从未
抛售，国资股东总共持有嘉凯城12.15亿
股，占公司总股本的65.89%。

以上数据可以看出，嘉凯城股票在实
现全流通后，实际处于活跃状态的股份仅
4亿多股，解禁对公司股价影响并不大。

海通证券等多家研究机构预测，伴
随 4�季度结算主力期到来， 嘉凯城全年
业绩将实现扭亏， 未来一段时间公司业
绩将得到保障，并维持“增持”评级。市场
分析人士指出， 对于一只业绩正处于上
升通道的股票来说， 减持显然并不是最
好的选择。 ■记者 李庆钢

厚积薄发是国美一贯的经营风格， 在经过
了紧密的资源筹备和活动策划后， 令华南消费
者翘首以盼的华南国美10周年庆典活动将于
11月2日全面启动。届时，团购、套购、抽奖、赠
礼、节能补贴等多种“省钱大法”将在华南国美
七省十二部同时打出。
联手献礼惠及市民

“华南国美此次10周年庆活动的初衷，一是
庆贺自己的辉煌10周年生日，二是为了答谢10
年来广大消费者给予华南国美最强有力支持。”
湖南国美总经理张仁勇介绍， 湖南国美为华南
国美十周年生日大庆典所投入的
资源累计远远超过今年“十一”，高
达上亿元的主流畅销家电商品、超
过10万台的特价机、 超过1000万
元的促销赠品， 均将于11月2日开
始全面开闸泄洪。届时，家电产品
的降幅达15%-35%以上。“华南国
美10周年庆典是华南国美的节日，
也是消费者的节日，对于各大家电
厂商来说，华南国美周年庆典也是
各家电品牌大显身手的最佳舞台，
双赢是必然的结果。”
家电团购夜宴联动星城

伴随着华南国美10周年庆的

到来， 一直是被华南消费者津津乐道的国美团
购活动也将在11月2日15:00全面出击， 届时，
湖南国美全省30家门店的家电打折、 低价狂欢
将一直持续到当日24点。“此次周年庆团购夜市
家电产品丰富、价格让利多，同时丰富多彩的形
式和团购的力度往往能吸引大多数消费者的眼
球。”湖南国美电器总经理张仁勇介绍，本次团
购活动得到了国内外500余家知名家电品牌的
大力支持和积极参与。届时，家电价格将较此前
的任何一个小长假都更为给力。

11月2日，华南国美七省联动倾情献礼

本报10月25日讯 今日上午， 湖南
高新创投集团重大战略项目投资签约仪
式暨5周年座谈会在长沙举行。副省长李
友志、 省政协副主席王晓琴等领导出席
了本次活动。会上，副省长李友志充分肯
定了高新创投五年来所取得的成绩，并
为其下一步的发展指明方向， 提出了希
望高新创投能够继续支持湖南高新企业
的发展， 为湖南省经济向前发展多做贡
献的期望。省政府金融办主任张志军、科
技厅厅长彭国甫、 财政厅厅长史耀斌围
绕科技金融结合、 创新财政投入方式等
议题做了讲话。

同时，高新创投集团董事长黄明向与
会人员作了五周年工作总结汇报，他逐一
讲述了高新创投成立5年来的投资成果。

5大签约项目总金额破百亿
此次共进行了5个重大战略项目的投

资签约仪式，总签约金额超过百亿。这5个
项目分别是浦江高新基金发起设立、上海
德雅股权投资基金发起设立、中部汽车产
业基金发起设立、长沙麓谷高新天使基金
投资项目、高新创投集团与江南工业集团
全面战略合作项目。

在这5个签约项目中，中部汽车产业
基金与高新创投集团联合发起设立的中
部汽车产业基金管理公司尤其引人注
意。据发布会上介绍，此项投资基金计划
筹资总额为50亿元， 首期筹资总额为20
亿元。 此次投资的领域重点为中部汽车
产业重点项目、 汽车产业升级项目和汽

车金融业及汽车高端服务业， 基金将实
施产业以及汽车产业转型与升级业务的
投资。

中部汽车产业基金将立足中部崛起
战略，整合相关政府资源、行业资源、学术
资源和金融资源，力求打造以湖南为中心
的中部地区汽车产业与机械制造产业的
高端服务业区域中兴，并以此推动国家中
部崛起战略的实施和中部地区汽车产业
与机械制造产业的转型与升级。

另外，由高新创业投资集团旗下专业
基金管理平台湖南高新创业投资管理有
限公司与上海浦发发展银行股份有限公
司长沙分行共同发起成立的湖南浦江高
新创业投资基金总规模也达到了5亿元人
民币。其主要投资方向为以国家、湖南战
略高兴产业规划和发展战略为主，主要投
资对象以湖南省内具备IPO潜力、处于高
速成长的中小企业为主。

成立5年投资强省作贡献
高新创投集团于2007年成立， 作为

搭建高新技术产业投融资平台，高新创投
肩负着促进资本与科技深度融合的使命，
成立之初注册资本总额达20亿元。

自成立以来，高新创投坚持“兼容聚
能、纵横并重、突出宏观”三大战略，主要
股权投资领域集中在先进制造、 生物医
药、电子信息、新材料、新能源等高新技术
领域和战略性新兴产业，力争搭建科技资
本合作平台，推进了我省自主创新和新型
工业化进程。

成立5年以来， 高新创投在应对金融
风暴、欧债危机以及国内经济波动带来的
经济发展严峻挑战下，取得了明显的经济
效益和社会效益，在促进我省“四化两型”
建设和富民强省进程中做出了积极的贡
献。 作为湖南省股权投资协会会长单位，
高新创投先后荣获了“中国创业投资50
强”、“中国百佳创新示范企业”、“最具影
响力湘商企业”等荣誉称号。

■记者 朱蓉

高新创投百亿元助力湖南发展
将筹50亿发展“中部汽车产业”

郑糖预期走势继续震荡
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期货合约的标准化
有什么好处？

期货合约的标准化， 使之转让时
无须背书，便利期货合约连续买卖，具
有很强的市场流动性， 极大地简化了
交易过程，降低了交易成本，提高了交
易效率。

■德盛期货研究中心 潘涛

期货知识

签约现场。 记者 朱蓉 摄


